



Deportes

0 Comentarios



El presidente Leonel Fernández llega junto a su esposa, Margarita Cedeño de Fernández al Teatro Nacional. Se observa a Felipe Payano.
Hoy/Carlos Alonzo

Agrandar

19 Noviembre 2008, 10:46 PM

Leonel valora la calidad de peloteros RD; Sosa, David, Lugo, Pedro engalan acto

Sueño. Se rodó el filme "Sugar" que narra historia de un joven buscaba firma

Escrito por: **JOSE CACERES** (j.caceres@hoy.com.do)

La segunda edición del Festival de Cine Global Dominicano se inauguró anoche con el estreno de la película Sugar, un filme norteamericano que narra la historia de un jugador dominicano de béisbol que quiere llegar a

las Grandes Ligas para sacar a su familia de la pobreza.

La actividad fue encabezada por el presidente Leonel Fernández, quien llegó acompañado de su esposa, la doctora Margarita Cedeño de Fernández.

Fernández siempre ha valorado el papel que juegan los peloteros dominicanos en las grandes ligas.

El secretario de Deportes, Felipe Payano, fue aclamado por una gran cantidad de niños beisbolistas que presenciaban el paso de las figuras por la pasarela frente al Teatro Nacional.

Una nutrida representación de peloteros asistió al acto, entre ellos David Ortíz, Pedro Martínez, Sammy Sosa, Robinson Canó, Dámaso Marte, Daniel Cabrera, Julio Lugo, Ramón Santiago, Hansley Ramírez, Francisco Cordero, Rafael Soriano. Los inmortales Cesarín Gerónimo, Miguel Diloné, Pedro González, Osvaldo Virgil, También Luis Mercedes, José Canó.

A la presentación de la película asistieron, entre los 1,400 invitados. Niños de diferentes ligas de béisbol le dieron un gran colorido a la alfombra roja, ya que éstos recibían con vítores a los invitados y cuando comenzaron a llegar los peloteros de grandes ligas, enloquecían con sus gritos.

Todos querían un autógrafo o una foto con David Ortíz, Julio Lugo, Sammy Sosa, Francisco Cordero, Daniel Cabrera y otros.

El Teatro Nacional fue testigo de una gran noche dedicada al deporte rey en Dominicana y a todos sus jugadores y seguidores, sus esfuerzos, luchas y sueños.

Sugar es la última película del equipo de la galardonada Half Nelson y cuenta la historia de Miguel Sugar Santos, quien obtiene su gran oportunidad para jugar béisbol profesional a los 19 años, cuando es contratado para jugar en las Ligas Menores en Estados Unidos. La nota curiosa fue ver el parqueo repleto de vehículos de lujo.

Las claves

1. Apoyo al cine de RD

El presidente Leonel Fernández con el paso de los años ha venido dando un sólido respaldo al cine dominicano y ya se han filmado varias películas en el país.

2. Con el béisbol

El año pasado en la Universidad Autónoma de Santo Domingo también se presentó un documental sobre una película basada en un argumento de béisbol.